

# *Evacúan autoridades hondureñas turistas debido a intensas lluvias*

---



Tegucigalpa, 20 abr (RHC) Los cuerpos de socorro evacuaron este sábado a más de 300 turistas que acampaban en las playas de Tela, departamento de Atlántida, debido a las fuertes lluvias que azotan parte de Honduras.

El portavoz de la Cruz Roja hondureña, Nery Ordoñez, informó que durante la madrugada las ráfagas de viento se intensificaron, por lo que las autoridades debieron trasladar a los excursionistas en autobuses y camiones para mantenerlos a salvo.

En el sector conocido como Las Tortugas, en el Lago de Yojoa, miembros del Cuerpo de Bomberos rescataron a 13 miembros de una misma familia que quedaron atrapados cuando el nivel del agua comenzó a subir por las inundaciones.

La víspera el Comité de Alertas de la Comisión Permanente de Contingencias emitió una alerta verde por 48 horas para los departamentos de Cortés, Atlántida, Yoro, Colón e Islas de la Bahía ante el inminente deterioro de las condiciones climatológicas en el país.

Según el Centro Nacional de Estudios Atmosféricos Oceánicos y Sísmicos, una vaguada prefrontal es lo que provoca las precipitaciones y la intensa actividad eléctrica en el occidente, centro, oriente y sur de Honduras, con mayor incidencia en las zonas montañosas.

Las intensas lluvias derivadas de un frente frío y un temporal han dejado 350 personas evacuadas en Honduras, donde las autoridades de protección civil mantienen una alerta verde (preventiva) en cinco departamentos del Caribe y norte del país.

La estatal Comisión Permanente de Contingencias (Copeco) indicó que las 350 personas fueron evacuadas en la ciudad de Tela, departamento de Atlántida, Caribe del país, como consecuencia de las precipitaciones.

Agregó que los afectados estaban acampando en la playa de Tela y fueron trasladados a un edificio municipal de esa ciudad por elementos del Cuerpo de Bomberos de Honduras y la Cruz Roja.

El jefe de operaciones del organismo de protección civil, Florentino Martínez, dijo a periodistas que las personas fueron evacuadas debido a los fuertes vientos, las intensas lluvias y el alto oleaje.

Señaló que muchos de los afectados estaban instalados en la playa en pequeños negocios y otros eran turistas que llegaron a la ciudad como parte del asueto de Semana Santa.

Martínez advirtió que las precipitaciones intensas continuarán hoy debido al frente frío y un temporal, por lo que pidió a las personas que comienzan a regresar a sus hogares después del asueto de la Semana Santa conducir con precaución.

Por este hecho, la Comisión de Contingencias mantiene desde el viernes una alerta verde en los departamentos de Atlántida, Colón, Cortés e Islas de la Bahía (Caribe), y Yoro (norte).

El resto del país centroamericano queda sin alertas, sin embargo, el organismo hondureño ha solicitado a los comités de emergencia municipal y local vigilar las zonas más vulnerables a deslizamientos por saturación en el suelo.

Los fenómenos, acompañados de actividad eléctrica, dejarán acumulados de entre 5 y 10 milímetros con máximos de 30 sobre las montañas en el occidente, centro, oriente y sur del país.

El Sistema de Alerta Temprana instó a las capitanías de puerto observar el oleaje para 'así permitir la salida de embarcaciones de pequeño y mediano calado en el litoral Caribe por el tiempo que este en vigencia esta alerta'.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188870-evacuan-autoridades-hondurenas-turistas-debido-a-intensas-lluvias>



**Radio Habana Cuba**